

Pressemitteilung

English Version below

Rafael Regh wird CTO bei JTL-Software

JTL verstärkt technologische Führung und beschleunigt Cloud- & KI-Strategie.

Hückelhoven, 16.07.2025 – Die JTL-Software-GmbH (JTL) freut sich, die Ernennung von Rafael Regh zum Chief Technology Officer (CTO) bekannt zu geben. Bereits in den vergangenen Monaten hat Regh – als Geschäftsführer des auf Cloud-Transformation spezialisierten Beratungshauses Coduct Solutions GmbH – eine zentrale Rolle bei der Entwicklung und Umsetzung der neuen Cloud-Strategie von JTL gespielt. Als Experte unterstützte er dabei, die technologische Basis für die JTL-Cloud zu schaffen und den Wandel hin zu einer zukunftsorientierten Systemlandschaft umzusetzen. In seiner neuen Rolle wird Regh die technologische Architektur und Umsetzung aller Softwareprodukte verantworten – mit klarem Fokus auf Cloud-Infrastruktur, AI-Readiness und Plattformskalierung.

Der erfahrene Tech-Unternehmer bringt umfangreiche Expertise in den Bereichen Softwarearchitektur, digitale Transformation und skalierbare Plattformlösungen mit. Zuletzt war Regh, neben seiner Rolle als Geschäftsführer von Coduct Solutions, auch CTO des KI-getriebenen PIM-Anbieters Ainavio sowie Aufsichtsratsvorsitzender der CODE LEAP AG. Beide Unternehmen gehören ebenfalls zur rund 100 Mitarbeitenden starken Coduct Gruppe. Seine Karriere führte ihn zuvor unter anderem zu Microsoft sowie in internationale Projekte in Asien, den USA und Europa.

Cloud-Strategie, KI und moderne Produktentwicklung im Fokus

„Mit Rafael haben wir nicht nur einen exzellenten Technologie-Strategen, sondern auch einen leidenschaftlichen Produktdenker für JTL gewonnen“, sagt Sebastian Evers, CEO von JTL. „Er hat bereits in den vergangenen Monaten die Weichen für unsere Cloud-Zukunft gestellt. Mit ihm an der Spitze unserer technischen Organisation und seinem KI-first-Mindset werden wir unser Produktportfolio zur führenden E-Commerce Plattform in Europa weiterentwickeln.“

Auch Regh blickt optimistisch auf die neue Rolle: *„Ich freue mich sehr, als CTO bei JTL Verantwortung zu übernehmen. Die vergangenen Monate in enger Zusammenarbeit mit dem Team waren sehr inspirierend. JTL verfügt über ein starkes Fundament, große Visionen und ein leidenschaftliches Team – ideale Voraussetzungen, um die Transformation in Richtung skalierbare Cloud-Infrastruktur nachhaltig zu gestalten und Innovationen – insbesondere durch KI – im E-Commerce voranzutreiben.“*

Über die JTL-Gruppe

Die JTL-Gruppe zählt mit über 50.000 Kunden und mehr als 500 Partnern zu den umfassendsten Anbietern für innovative E-Commerce- und Multichannel-Lösungen in Europa. Im Zentrum steht die JTL-Software-GmbH, deren leistungsstarke ERP-Software sämtliche Geschäftsprozesse des modernen Handels abdeckt – von Warenwirtschaft und Versand bis hin zu Marktplatzanbindungen und stationärem Verkauf.

Das erweiterte Lösungsportfolio der Gruppe – ergänzt durch spezialisierte Tochterunternehmen – umfasst zudem SaaS-gestützte Anwendungen für Retourenmanagement, Dokumentenarchivierung, Steuer-Compliance sowie dynamische Preisanalyse. Diese Lösungen kommen sowohl bei namhaften Handelsunternehmen als auch bei mittelständischen und kleinen Onlinehändlern zum Einsatz.

Die JTL-Software-GmbH wurde 2008 gegründet und beschäftigt heute rund 400 Mitarbeitende. Seit Oktober 2023 ist das Unternehmen Teil einer strategischen Wachstumspartnerschaft mit Hg, einem führenden europäischen Investor im Bereich Software und Dienstleistungen. www.jtl-software.de

Pressekontakt

JTL
Bettina Taylor
presse@jtl-software.com

English Version

Press Release

Rafael Regh Appointed CTO at JTL-Software

JTL strengthens technological leadership and accelerates its cloud and AI strategy.

Hückelhoven, 16th July 2025 – JTL-Software-GmbH (JTL) is pleased to announce the appointment of Rafael Regh as its new Chief Technology Officer (CTO). Over the past months, Regh – in his role as Managing Director of Coduct Solutions GmbH, a consultancy specializing in cloud transformation – has already played a key role in shaping and implementing JTL's new cloud strategy. As an expert advisor, he helped lay the technological foundation for the JTL-Cloud and supported the transition towards a future-ready system architecture. In his new role, Regh will be responsible for the technological architecture and implementation of all software products – with a clear focus on cloud infrastructure, AI readiness, and platform scalability.

The seasoned tech entrepreneur brings extensive expertise in software architecture, digital transformation, and scalable platform solutions. Most recently, in addition to his role at Coduct Solutions, Regh served as CTO of the AI-driven PIM provider Ainavio and Chairman of the Supervisory Board at CODE LEAP AG. Both companies are part of the Coduct Group, which employs around 100 people. Earlier in his career, Regh held positions at Microsoft and contributed to international projects across Asia, the USA, and Europe.

Focus on Cloud Strategy, AI, and Modern Product Development

“With Rafael, we have gained not only an outstanding technology strategist but also a passionate product thinker for JTL,” says Sebastian Evers, CEO of JTL. *“He has already laid the groundwork for our cloud future over the past months. With him at the helm of our tech organization and his AI-first mindset, we will further evolve our product portfolio into Europe’s leading e-commerce platform.”*

Regh also looks forward to his new role with optimism: *“I’m very excited to take on responsibility as CTO at JTL. The past few months of close collaboration with the team have been truly inspiring. JTL has a strong foundation, ambitious vision, and a passionate team – the ideal conditions to shape the transformation toward scalable cloud infrastructure and drive innovation in e-commerce, particularly through AI.”*



About the JTL-Group

The JTL-Group is one of the most holistic providers of innovative e-commerce and multichannel solutions in Europe, serving over 50,000 customers and working with more than 500 partners. At the heart of the group is JTL-Software-GmbH, headquartered in Germany, whose powerful ERP software manages all essential processes of modern commerce – from inventory and shipping to marketplace integration and point-of-sale.

The group's extended portfolio, supported by its specialized subsidiaries, also includes SaaS-based solutions for returns management, document archiving, tax compliance, and dynamic pricing analytics. These tools are used by major retailers as well as small and medium-sized e-commerce businesses.

Founded in 2008, JTL-Software-GmbH now employs around 400 people. Since October 2023, the company has been part of a strategic growth partnership with Hg, a leading European investor in software and services. www.jtl-software.de

Press Contact

JTL

Bettina Taylor

presse@jtl-software.com